
AMICALE CYCLISTE CANÉTOISE 
Compte Rendu  Réunion du Conseil Administration 1/2025 

du mardi 28 janvier 2025 
 

Membres présents : Bernard Baudot, Christian Billery, Francis Bousquet, Jean-Louis Casenove,  
Bruno Cuvillier, Patrice Daurat, Raymond Delebecque,  Édouard Escribano, Fernand Gonzalvez, 
René Guyonvarch, Maurice Maréchal, Michel Précloux, , Jacqueline Sellem, Lucien Sellem, 
Daniel Silliau 

 
 
1 – Annulation assemblée générale élective du CoDep 
- la convocation ne respectant pas les dispositions prévues par les statuts et le règlement 

intérieur, l’assemblée générale du 25/1 a été annulée et reportée à une date ultérieure 
- en tant que Président Ad-Hoc, Bruno est chargé de convoquer la nouvelle assemblée 

générale qui devrait se tenir le samedi 29 mars à Valmy (à confirmer) 
- à noter la forte présence du club le 25/1 : 9 participants 
 
2 - Debriefing galette des rois et repas dansant 
2.1 - Galette des rois 
- Environ 70 participants – Coût Intermarché = 73,86€ 
Suggestion pour 2026 : pour permettre au secrétaire de profiter de la galette, prévoir une 
permanence licence/bienfaiteur/chèques : 

- un jour à déterminer avant la réunion mensuelle 
- le jour de la réunion mensuelle de 16h30 à 17h45 sachant qu’on n’acceptera plus de 

documents au delà 
 
2.2 – Repas dansant 
-    54 participants contre 80 l’année dernière : 32 licenciés, 21 bienfaiteurs, 1 extérieur 
- ressenti des participants très positif : amuse-gueules en quantité et qualité, plats copieux et 

servis chaud 
- bilan financier : 
o recettes : 54*40€ = 2160,00€ 
o dépenses =. 2752,50€ 

restaurant 2145,00€ + DJ 350,00€ + pourboire 50,00€ + Sacem 207,50€ 
[ participation club = 592,50€  

- en  2026 : contacter l’Aquarius  et le Casino de Canet 
- repas dansant de mi-année : Aquarius doit nous proposer des dates en semaine entre fin 

mai et le 16 juin 
 
3– Assemblée Générale du jeudi 6 février 
-   Renouvellement du conseil d’administration  :  

3 candidats : Guy Billès, Didier Pélissier et Jean Pierre Pulis 
3 sortants : Fernand et Raymond ne se représentent pas ; Jean-Louis démissionne pour 
permettre au 3ème candidat d’intégrer le CA 
 

Participation de la mairie : Stéphane Loda, Armande Barrère, Karine Pierson, Sylvie, Xavier (à 
confirmer) 
  
Rapports OK, 90 photocopies des dossiers effectuées 
Documents de présence préparés 



 
- A faire  

o apéritif amélioré à commander (MPX et Dan) 
- Le jeudi 6, jour de l’AG :  

à 16h00 RDV aux Voiles Rouges pour installation de la salle 
o visite des installations techniques et essais (Bernard, Raymond, Edouard et Bruno) 

à 16h30 RDV à Intermarché  : MPX + Dan + René (avec la CB club) 
o retrait des marchandises + prendre 1 sac de glaçons  

- Pour l’AG : 
o cavaliers, rétroprojecteur et table de projection : Bruno 
o banderole club : Edouard 
o dossiers AG : Jean-Louis 
o documents pour prise de licence et bienfaiteur : Jean Louis 
o émargement des adhérents  : Edouard et Jean-Louis 
o projection des transparents : Raymond 
o photos : Lucien 
o apéritif : Dan 
o compte-rendu : Jean-Louis  

 
- le séquencement de la réunion 

o Accueil et minute de silence 
o Expliquer le déroulement de l’AG 
o Lecture des différents rapports  
o Vote des différents rapports 
o Lecture du rapport sécurité  
o Elections au CA 
o Election du Président 
o Orientations 2025 
o Remise de récompenses 
o Questions  
o Parole aux invités 
o Clôture de l’AG 

 
4– Diaporama 2024 + crêpes vendredi 21 février 

- Aux Voiles Rouges  
o RDV à 17h00 pour installation de la salle 

§ clé : Bernard 
§ rétroprojecteur, table de projection, rallonge : Bruno 
§ documents pour prise de licence et bienfaiteurs : Jean Louis 

o Réunion à 18h00 
§ diaporama : Raymond 
§ photos : Lucien 
§ sucre poudre, confiture, cuillères, verres, sac poubelle, éponges, torchons : Dan 
§ une douzaine de bouteilles de cidre en stock 
§ crêpes : toutes les bonnes volontés 

 
5– Sorties prévues et circuits progression 
5.1 – Sorties 1er trimestre 2025 

o avancement du départ à 08h30 à partir du dimanche 16 février 
o mardi 11 mars : Les Corbières au départ de Fitou :  

- circuit long : 68km D+ 911m https://www.openrunner.com/r/14250089 

https://www.openrunner.com/r/14250089


- circuit court : 47km D+ 717m https://www.openrunner.com/r/14265047 
 

o mardi 25 mars : sortie journée Péralada avec restaurant : Bernard  
calendrier 1er trimestre complété et corrigé en annexe 
 

5.2 – Circuits progression (Patrice) 
projet présenté en annexe 
Patrice intègre les quelques modifications proposées 

 
6 – Point sur les séjours 2025   
6.1 Evian-les-Bains du dimanche 22 au dîner au samedi 28 juin après le déjeuner 
Plusieurs options : 
- Le Grand Colombier (Patrice) 
- Circuit au départ d’Annecy : 5 cols dont le col des Aravis (Christian) 
- Cyclomontagnarde du Vercors les 21 et 22 juin au départ de Chabeuil (Drôme) 

Guy Billès intéressé par Decou-Vercors du dimanche 22 (65km et D+ 1400m) 
_ à évoquer lors du prochain CA avec les entrants 
 
6.2 Hollande du Nord du 12 au 19 septembre (Francis) 
- 8 participants 
- réunion de cadrage a eu lieu le 17/1 
- décisions :  

voyage A/R en avion au départ de Gérone, ce qui permettra 2 jours à Amsterdam 
recours à une agence de voyage 

 
6.3 Montagnac en septembre 
- 28 inscrits pour l’instant 
- problème de capitaines de route et de cyclos dans le groupe 3 _ vigilance et entraide  
- acompte de 2500,00€ payé par chèque le 27/1 
 
7 – Point trésorerie 
- ancien compte ACC clôturé 
- avec le départ de Fernand, libellé du compte à modifier :  

actuellement AMICALE CYCLISTE C O M GONZALVEZ 9 rue Merlot 66140  
- 157€ (rang 382/2614 clubs) virés par la FFCT sur compte du club (Bilan 2024)     
 
8 – Salon du vélo à Canet (Maurice) 
Réunion du 23/1 avec Office du Tourisme et Mairie a mis en évidence la difficulté à organiser 
un tel évènement et les coûts importants induits (gardiennage, clôtures, tentes …) 
Décision du CA : abandon du projet 
 
9 – Projet rifle 
Bernard demande à un président d’ une association de Canet qui a déjà organisé des rifles de 
venir nous exposer la marche à suivre lors du prochain CA. 
 
10– Questions diverses 
-  75 licenciés et 40 bienfaiteurs/extérieurs actuellement 
-  Part club :  

35€ au VCA Albères pour les licenciés et les bienfaiteurs 
20€ à Saint-Cyprien 66 Cyclotourisme 

Pour info, la part club du club était de 120 francs en 1995, ce qui correspond à 28,54€ 2023. 

https://www.openrunner.com/r/14265047


La part club actuelle, fourchette 10,50€/12,50€ correspond à 44,15/51,53 francs de 1995 
 [ part club et cotisation membre bienfaiteur à revoir pour 2026 
 

- Ekiden by Canet samedi 5 juillet : il faudait être 20 ! 
- Téléthon sera de nouveau organisé les 6 et 7 décembre 
- matinées « diagnostic et réglage du vélo » (Edouard/Maurice) : proposer des dates 
-  

 
 
 
Prochain CA le lundi 17 février 2025 à 18h00 
 
 
10 – Tour de table  
RAS 
 
 
 
Rédigé par Bruno Cuvillier 


